
Pièces 3 Pièces

Superficie 85 m²

Référence 627V3460A

Prix 380 000 €

Auribeau-sur-Siagne
Appartement à vendre (06810)
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L'agence de Provence vous propose à la vente ce bel appartement 3 pièces en rez

de jardin à Auribeau- sur-Siagne. Situé dans une jolie petite copropriété sécurisée

au  calme,  il  se  compose  d'une  spacieuse  et  lumineuse  pièce  à  vivre  de  40  m²

climatisée  donnant  sur  terrasse  et  jardin  privatif,  d'une  cuisine  indépendante

équipée, de deux chambres avec placards,  d'une salle de douches avec WC. En

entre-sol,  Vous  pourrez  bénéficier  d'un  grand  espace  atypique  d'environ  45  m²,

avec  buanderie  et  Wc indépendant,  pouvant  aisément  se  transformer  en  salle  de

jeu, atelier, salon télé. Des beaux volumes ...

The Provence agency offers for sale this beautiful 3-room apartment on the ground

floor  in  Auribeau-sur-Siagne.  Located  in  a  pretty,  quiet  little  condominium,  it

consists of a spacious and bright living room of 40 m² opening onto a terrace and

private garden, an independent equipped kitchen, two bedrooms with cupboards,

a  shower  room with  WC.  In  the  basement,  you  can  benefit  from a  large  atypical

space of around 45 m², with laundry room and separate toilet, which can easily be

transformed into a games room, workshop, TV lounge. Two private parking spaces

complete this pretty property. ...

AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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